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本篇文章给大家谈谈区块链交易所abs，以及区块链交易所对应的知识点，文章可
能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有
所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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这应该是昨晚（11月3日）最大的财经新闻。也就是在上周末，蚂蚁集团的实际控
制人马云，董事长以及总经理，被四部门约谈。旋即上海证券交易所出台了重磅公
告：鉴于实际情况，蚂蚁金服暂缓上市。这对于当下的A股市场影响是比较大的，
对于中线来说，资本市场的影响也是不容小觑的。接下来我来说说自己的所思所想
，供大家参考。

首先、这是注册制之后发生的重要财经事件。作为科创板上的一件大事。在蚂蚁集
团上市发行阶段，鉴于实际的不确定因素，果断采取紧急刹车，是对资本市场，对
市场上的参与者一种负责任的态度。这虽然是第一件事情，将来也不会是唯一一件
事。

其次、蚂蚁集团的主营定义更加明朗了。其实本质上是金融业。借呗，花呗，其实
就是小贷公司，虽然15%左右的贷款利率，可以缓急众多中小消费者的不时之需，
但已经是高利贷的节奏了。也难怪，银监会官员直接批评：做到了普，但没有做到
惠。说白了就是普而不惠。

再次、当蚂蚁集团的业务结构大体定义了之后，那估值也会参考金融业的水平，或
者反过来说，那银行业的估值体系是不合理的。好比同样盈利水平的两家公司，因
为不同的上市公司名字，估值差10倍，自然是很不合理的。这对于整个银行板块来
说是一种利好消息，相信中期来说，对于估值的提升，会有很大的帮助。

最后、蚂蚁集团最终还是要接受监管，原来游离在金融行业之外，打打擦边球，而
现在等于是被“招安”了。而新规，也给整个行业新的发展方向，这对于传统的金
融行业的企业来说，自然是放下了心中的一块石头了。
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总之、蚂蚁金服暂停上市，虽然非常突然，对于申购新股，中签缴款的投资者来说
，有点不太公平，眼睁睁的看着到手的预期盈利飞走了，内心是崩溃的。但毕竟还
是把总体损失控制在可控的范围之内。只是好事多磨，真正等蚂蚁金服符合上市发
行的条件，很可能是半年之后的事情了。大家拭目以待吧。

谦秋说问答，开心有内涵。

深交所调研，老干妈终于要上市了？

早些年，号称“不上市联盟四天王”——顺丰华为老干妈，还有一个娃哈哈。不
过，随着快递“三通一达”登录证券市场，这一联盟已然开始瓦解，那一刻起，顺
丰率先叛变借壳上市，融资发展成为了企业最大愿景。此后，或许是来源于消费饮
品“六个核桃”的上市，以及自身营收大幅下滑影响，一直声称“不差钱不上市”
的娃哈哈董事长宗庆后也开始松口了。今年3月24日，宗庆后表示需要钱的时候，
或许也有可能会考虑上市。而华为不上市，更多的仍是股权太过于分散，股权改革
不符合公司的宗旨。目前华为大约有8.1万名员工持有公司股份，远远超过上市前持
股不超过200人的规定。此外如果要上市，则需清理庞大的员工持股，直接动摇华
为的利益格局，用人制度等。上市，对于大多数公司来说，总体上是利大于弊。除
了能融资圈钱发展外，公司治理运作，产品品牌等等的利好影响也是非常大的。一
一一目前的老干妈股权结构非常简单，陶华碧（老干妈）为董事长，两个儿子分别
持有公司51%和49%的股份，一个负责生产，一个负责市场，股权不是问题。加上
深交所已经抛出了橄榄枝，上市只有想不想的问题了。此前上层亲自来黔调研，应
该是下了任务的，也觉得是时机了，我觉得后续大家很快就可以看到“老干妈”上
市的消息了。最后看看他们之前对于上市的态度！资本市场都是贪婪的，从某种程
度上来说，不上市成就了华为的成功——任正非我坚决不上市，那是骗人家的钱—
—陶华碧我说句得罪人的话，资本都是短视的——茅忠群如果你有稳定盈利的企业
，你会选择上市吗？

现在真正落地的区块链项目有哪些？

目前真正落地的区块链项目也有很多，不过范围比较小，举两个大公司（腾讯和阿
里）的例子。

一、区块链发票

去年（12月11日），深圳市税务局与微信支付联合推出了“微信支付区块链发票
”功能。开通微信支付的商家将开票模式设置为区块链电子发票模式，便可以向顾
客快速开具电子发票。
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我们消费者在微信支付付款后收到的支付凭证中，点击“开发票”按钮，即可进入
开票界面，输入开票抬头、提交开票申请。商家确认开票后，成功开具的发票将直
接存入我们的微信卡包当中。

二、蚂蚁金服区块链公益

再说一下阿里的项目：蚂蚁金服的区块链公益。

其实在2016年7月的时候蚂蚁区块链公益就已经正式上线，2017年3月支付宝上所
有爱心捐赠项目都接入到了蚂蚁区块链平台。平时我们在支付宝爱心捐赠平台上捐
了款，但是捐款进入公益项目账户之后就没办法追踪。利用这一项区块链技术，每
一笔款项的生命周期都记录在了区块链上，我们可以持续追溯去向。

关于区块链交易所abs和区块链交易所的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你
需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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